





Presentado por

# Cómo ir de vacaciones sin salirse del presupuesto

Aunque se pueden encontrar grandes ofertas en los gastos de vacaciones tradicionales, también hay nuevos costos ocultos que hay que tener en cuenta.

# Evalúe su presupuesto familiar y sea realista sobre cuánto puede gastar en las vacaciones

¿Viajar es una buena idea si tiene deudas?

Los expertos en blogs de viajes Jennifer y Mark Campbell, de Just Chasing Rabbits, admiten: «Es una pregunta delicada y realmente depende de la situación individual de cada persona. Para alguien muy endeudado, cualquier gasto extra probablemente no sea una buena idea. Para los que tienen deudas mínimas, basta con ceñirse a un presupuesto y tomar decisiones razonables, de esta forma irse de vacaciones no debería suponer ningún problema.»

Colleen Lanin de Travel Mama y fundadora de Travel Mamas.com, está de acuerdo y aconseja que hay formas sencillas de adaptar un viaje al presupuesto.

"Yo sugeriría que si está endeudado debe ceñirse a unas vacaciones ajustadas al presupuesto para llevar a cabo ese deseo. Viajar por carretera, acampar y alojarse en casa de amigos y familiares en lugar de reservar un hotel puede ser el camino a seguir.»

Kristin Addis, fundadora de Be My Travel Muse [ING] también anima a los viajeros a considerar el tipo de deuda que tienen y cuánto control poseen de su deuda antes de decidirse a reservar un viaje.

«Las deudas de tarjetas de crédito son muy costosas», explica Addis. «Tal vez sea mejor pagarla primero. Pero para quienes tienen préstamos estudiantiles o hipotecarios, creo que mientras se paguen a tiempo sigue siendo importante viajar y disfrutar de la vida.»

## Siga estos pasos cuando esté considerando si puede viajar estando endeudado

#### 1. Evalúe sus deudas

Es importante realizar un balance de sus deudas para saber cuánto paga al mes actualmente y cuál es el estado de todas sus deudas.

«Aunque endeudarse no es sensato y hay que actuar con cautela para no restringirse aún más, sigo creyendo que lo importante es aportar alegría a la vida y crear recuerdos significativos», afirma Caz Makepeace, cofundadora de Y Travel Blog [ING]. «Recomiendo hacer recortes en otras áreas de su vida que no le proporcionen tanta alegría y propósito. Sea consciente de su situación financiera y tome decisiones inteligentes que le ayuden a equilibrar el pago de la deuda con disfrutar de su vida.»

#### 2. Conozca sus limitaciones

Si su situación es que está gastando más del 10% de sus ingresos mensuales sólo para cubrir los pagos mínimos de su tarjeta de crédito, puede que sea una mejor idea esperar.

«Establecer un presupuesto claro y detallado es fundamental», dice Josh Bender, fundador de Travel with Bender [ING]. «Aunque resulte tentador viajar por encima de sus posibilidades, endeudarse será un problema a largo plazo. En su lugar, puede pasar más tiempo en destinos con un costo de vida más barato. Tenga en cuenta también el mes en que va a viajar. Ser paciente mantendrá más dinero en su bolsillo, y podrá seguir viviendo las mismas experiencias increíbles.»

### 3. Establezca un plan de ahorro para las vacaciones

Es muy importante revisar su presupuesto para saber cuánto puede permitirse ahorrar para las vacaciones.

Una buena idea es buscar gastos que pueda recortar o eliminar por completo, al menos temporalmente, de modo que disponga de más dinero para ahorrar para su viaje.

Evalúe su ahorro mensual total o su ahorro por nómina y fije la fecha de su viaje en función de esta información. Y sea realista, con la inflación en su nivel más alto en las últimas cuatro décadas, puede que éste no sea el año en que quiera gastar a lo grande.

«La inflación ha hecho mella en los costos de las aerolíneas, que han aumentado aproximadamente un 25% [ING] sólo en el último año». Dice Alex Gillard, fundador de Nomad Nature Travel [ING]. «Como es natural, la gente buscará ofertas. En lugar de ir a lugares a los que siempre han querido ir o quizá a los que han ido tradicionalmente, mucha más gente se va a quedar más cerca de casa y hará planes en función de dónde estén los descuentos».

Paque las tarjetas de crédito más rápido para disfrutar del verano al máximo.

## No espere a saldar sus deudas

Una última cosa muy importante que puede hacer cuando vuelva a casa de su viaje para asegurarse de que no estará pagando sus vacaciones durante el resto del año es establecer un plan para pagar cualquier deuda de tarjeta de crédito.